     Les accents - Les majuscules  .Mots et syllabes.

                                                     A  SAVOIR :               

Il existe trois accents: l'accent aigu comme dans régate, éponge

  l'accent grave comme dans grève, père

 l'accent circonflexe comme dans tempête, pêche  

On ne met pas d'accent devant deux consonnes. Exemple : geste, dessin.
On met toujours une majuscule
      - aux noms propres : Nathalie, Pasteur

-
au premier mot d'une phrase  . La mer est calme.

-
aux noms qui marquent une nationalité .

 Les Français et les Espagnols sont de bons pêcheurs.

Chaque mot est formé d'une ou plusieurs syl la bes. Tempête:(3 syllabes)
Sépare les mots suivants en syllabes
Exemple : équipage - é/qui/pa/ge.

N a g e r - t e m p ê t e - o c é a n  - s a u v e t a g e  - 

e x p é r i e n c e  - ​a m a r r e r - p r o f o n d e u r  - m o u e t t e . 

g a l  e  t -  c o q u i l l a g e .

Ajoute une syllabe à décou... pour trouver au moins 6 verbes différents.
exemple : décou per. décou.............. .décou ............décou .................

décou ...............décou ................. décou ...................

Quelle différence fais-tu entre les phrases suivantes
Le surf est un sport peu pratique.

Le surf est un sport peu pratiqué.

Nous avons mangé des biscuits salés.

Nous avons mangé des biscuits sales.

Chacun de ces mots porte un accent cir​conflexe.

  Indique sur quelle lettre.  N'oublie pas les autres accents

 honnetete - pecher - entete - rougeatre -  la cote . etre - bete - peche - 

 tempete-

 Ajouter  les accents  à  :penalite - interieur - legerete - 

